

2021年1月7日

各位

特種東海製紙株式会社

### 新型コロナウイルス感染者の発生について

1月5日（火）に当社三島工場（静岡県駿東郡長泉町）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該社員は2020年12月30日に発熱の症状があり、2021年1月1日に解熱しましたが、1月5日にPCR検査を受け当日中に陽性と判定されたものです。

その後所轄保健所より4名の当社三島工場社員が濃厚接触者と認定され、3名が1月6日にPCR検査を受検した結果、全員新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。残りの1名は本日検査を受ける予定となっております。

なお、検査予定の1名を含む該当者はいずれも年末より入社しておらず、三島工場の操業については影響なく予定どおり稼働しております。

感染者および濃厚接触者は自宅待機の措置をとっております。

これまで検温等の体調確認やマスク着用、手指消毒の徹底をはじめとした感染防止に努めて参りましたが、関係者の皆さまにご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

今後も社内外への感染拡大抑止を徹底するとともに、関係者の皆さま及び従業員の安全確保を最優先とする対応に努めて参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上